

Sinsheim, den 01.07.2022



Personelle Neuerungen bei den AVR Unternehmen: Ingmar Knieriem (AVR UmweltService GmbH) und Heinz Schwermann (AVR BioTerra GmbH & Co.KG) zu Prokuristen bestellt

Bildunterschrift: V.l.n.r.: Ingmar Knieriem, Frank Schwarz, Peter Mülbaier, Heinz Schwermann

Frank Schwarz ist neuer Geschäftsführer der AVR UmweltService Verwaltungs GmbH

Mit Wirkung vom 1. Juni 2022 gibt es personelle Veränderungen innerhalb der Führungsebene der AVR Unternehmen, das teilte der Sinsheimer Spezialist für nachhaltige Versorgungs- und Entsorgungskonzepte jetzt offiziell mit. Bei der AVR UmweltService GmbH – Holding der AVR Unternehmen und „Asset-Holder“ mit Verantwortung für die Anlage- und Vermögenswerte der kommunalen und der privatwirtschaftlichen AVR Unternehmensbereiche – ergänzt Ingmar Knieriem ab sofort das „Prokuristen-Team“. Der Fachanwalt für Arbeitsrecht steht bereits seit einigen Jahren als Syndikusanwalt in Diensten der AVR Unternehmen und bringt hier seine langjährigen und weitreichenden Erfahrungen erfolgreich ein. Außerdem steht Ingmar Knieriem auch dem Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar bei dessen juristischen Angelegenheiten kompetent und engagiert zur Seite.

Bei der AVR BioTerra GmbH & Co. KG wurde Frank Schwarz als Prokurist abberufen und widmet sich zukünftig neuen Aufgabenfeldern. Als Nachfolger von Siegfried Rehberger übernimmt er die Geschäftsführung der Komplementärgesellschaft AVR UmweltService Verwaltungs GmbH. Die durch den Wechsel von Frank Schwarz vakant gewordene Position besetzt ab sofort Heinz Schwermann. Der in Oberhausen-Rheinhausen lebende Diplomkaufmann legte nach absolviertem Studium im Bereich Controlling und Produktion an der Universität Osnabrück 1997 einen zweiten Studiengang an der Fachhochschule Osnabrück nach und schloss diesen als Diplom-Gartenbau-Ingenieur ab. Der berufliche Werdegang von Heinz Schwermann im Bereich der biologischen Abfallwirtschaft nahm 2001 als Betriebsleiter bei einer Kompostier- und Häckselanlage in Baden-Baden seinen Anfang. 2005 wechselte er als Betriebsleiter zur EVS Umwelt GmbH in Lorsch, ab 2010 waren seine Fähigkeiten als Projektleiter bei der BUCHEN UmweltService GmbH in Köln und anschließend von 2013 bis 2020 bei der HOYER GmbH Internationale Fachspedition, Standort BASF Ludwigshafen, gefragt. Über die VEOLIA Umweltservice GmbH

und die RETERRA Südwest GmbH in Essenheim, einem renommierten Spezialisten für biologische Rohstoffe innerhalb der REMONDIS-Unternehmensgruppe und zugleich Partner der AVR BioTerra GmbH & Co. KG bei der Vermarktung des Frischkompostes aus der Sinsheimer Bioabfallvergärungsanlage, führte ihn sein Weg im März 2022 zur AVR BioTerra GmbH & Co. KG nach Sinsheim.

Bildrechte: AVR UmweltService GmbH & Co.KG, Sinsheim